

Der Spielmannszug „Frei weg“ Lette feiert sein Schützenfest auf dem Hof Johansohn

Das Schützenfest des Spielmannszuges „Frei weg“ Lette e.V. hat bereits eine lange Tradition. Schon im Jahre 1958 wurde der erste König ermittelt. Im Rahmen eines Ausfluges wurde am Gasthof Jungmann in Hoetmar das erste Königsschießen ausgetragen. Seit dem Jahr 1977 feiert der Spielmannszug sein jährliches Schützenfest auf dem Hofe Johansohn in Lette.

Auch in diesem Jahr ist der Hof Johansohn (Katthagenstraße 44 in Lette) wieder für zwei Tage in der Hand des Spielmannszuges Lette. In der Hoffnung auf gutes Wetter und mit einem Gebet zum Wettergott wird sehnsüchtig das letzte August-Wochenende erwartet.

Am Samstag, den 28. August beginnt das Schützenfest bereits um 15.00 Uhr. Der Nachmittag steht ganz im Zeichen des Vogelschießens. Das amtierende Königspaar Werner Eustergerling mit seiner Königin Anna-Maria Günnewig und die Jugendschützenkönigin werden von der Ehrengarde des Spielmannszuges zum Festplatz geleitet. Mit Spannung darf dann erwartet werden, wer beim Vogelschießen die Nachfolge von König Werner Eustergerling antreten wird.

Anschließend, um ca. 20.00 Uhr, findet dann der Festball statt. Bereichert wird der Abend durch die Proklamation des neuen Königspaares und die Auswertung, des am Tage stattfindenden Gewinnspiels. Für kleine Überraschungen ist natürlich ebenfalls gesorgt.

Am Sonntagmorgen holt der Spielmannszug seine neuen Majestäten

zum Frühschoppen ab. Natürlich werden die jüngeren Mitglieder nicht vergessen, die am Sonntag die Möglichkeit haben, bei dem Jugendschießen den Vogel von der Stange herunterzuschießen. Durch die vielen Anwärter war das Jugendkönigsschießen in den vergangenen Jahren sehr spannend und aufregend. Um 13 Uhr findet die Proklamation des neuen Jugendschützenkönigs statt. Bei Musik und kühlen Getränken wird der neue Jugendschützenkönig oder die neue Jugendschützenkönigin gebührend bis in den Abend gefeiert.

Der Spielmannszug „Frei weg“ Lette lädt seine Mitglieder und alle Interessierten herzlich ein, gemeinsam in Lette zu feiern.

Samstag, den 28. August 2010

15.00 Uhr: Eröffnung des Schützenfestes.

15.15 Uhr: Eintreffen der Ehrengarde mit unserem Königspaar und unserer Jugendschützenkönigin – anschließend wird der neue Schützenkönig beim Vogelschießen ermittelt.

ca. 20.00 Uhr: Proklamation des neuen Königspaares. Anschließend folgt der Schützenball

Sonntag, den 29. August 2010

11.00 Uhr: Eintreffen des Spielmannszuges Lette mit dem neuen Königspaar.

11.15 Uhr: Beginn des Vogelschießens für die aktiven Jugendlichen sowie den Kindern unserer aktiven und passiven Mitglieder.

ca. 13.00 Uhr: Proklamation des neuen Jugendkönigs/ der neuen Jugendschützenkönigin. Anschließend großer Frühschoppen.